

Le virus Ebola fait 39 morts au Congo



Kinshasa, 15 septembre (RHC- Telesur)- Le ministère de la Santé de la République Démocratique du Congo, a annoncé que 39 personnes sont mortes du virus Ebola, dont 8 parmi le personnel sanitaire, dans une région isolée de ce pays.

Dans des déclarations à des journalistes, le ministre de la Santé de ce pays, Félix Kabange, a signalé 66 nouveaux cas. Il a annoncé que 284 personnes sont sous surveillance médicale pour avoir été en contact avec des malades ou des morts.

Le ministère congolais de la Santé a décidé de reporter la rentrée scolaire dans la région afin d'éviter la propagation du virus.

Par ailleurs des dépêches ont signalé que le secrétaire national du Parti Communiste Français , Pierre Laurent, a déclaré que l'envoi de personnel médical en Afrique pour combattre l'Ebola est une décision qui honore Cuba et qui montre une fois de plus son esprit de solidarité internationale.



Radio Habana Cuba